

Volksmotion Begegnungsort Waldfriedhof (gemäss Stadtverfassung Art. 13)

Anliegen

Die Unterzeichnenden wünschen, dass die Stadt Schaffhausen prüft, ob es im Bereich von Stadtgärtnerei und Waldfriedhof Möglichkeiten gibt, einen zum Beispiel von Freiwilligen betreuten Treffpunkt zu schaffen für all die Menschen, die nach einer Abdankung oder nach einem Friedhofsbesuch zusammenbleiben und sich austauschen möchten.

Begründung

Der Waldfriedhof am Rande der Stadt Schaffhausen ist ein sehr schöner Ort und bietet viele Möglichkeiten, Verstorbene zu bestatten und von ihnen Abschied zu nehmen. Vor allem für ältere Menschen aber ist es ein Nachteil, dass es in der Nähe kein Restaurant gibt, wo man sich anschliessend treffen kann. Seit das Restaurant Alpenblick geschlossen ist, hat sich die Situation verschlimmert. Im Hombergerhaus ist eine Reservation nur für Gruppen möglich, und das Restaurant Schönbühl ist schwierig zu erreichen.

Es dürfen nur Personen unterschreiben, die in der Stadt Schaffhausen stimmberechtigt sind

Nr.	Name	Vorname	geboren	Strasse Nr.	Unterschrift
1					
2					
3					
4					
5					

Bitte schicken Sie den ausgefüllten oder auch nicht ganz ausgefüllten Bogen möglichst bald an die



Die unterzeichnete Amtsperson bescheinigt, dass Unterzeichnerinnen und Unterzeichner dieser Volksmotion in der Stadt Schaffhausen stimmberechtigt sind

Amtsstempel

Ort und Datum

Unterschrift